



Sacapuntas

DEBUTA KENIA CON PAQUETE ECONÓMICO



KENIA
LÓPEZ

► Citados el próximo lunes están los diputados federales para recibir el Paquete Económico 2026 de manos del secretario de Hacienda, **Édgar Zamora**. Será el estreno formal de la panista **Kenia López** como presidenta de la Mesa Directiva, desde donde se encargará de procurar que el documento se procese como es debido. Es decir, que se turne a comisiones, donde dictaminarán la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos, para aprobarlos antes del 15 de noviembre.



MARTÍ
BATRES

CRUZADA CONTRA COMIDA CHATARRA

► El director general del ISSSTE, **Martí Batres**, no quita el dedo del renglón respecto a los riesgos a la salud por el consumo de refrescos, bebidas azucaradas y alimentos ultra procesados. En varios foros ha insistido, y lo seguirá haciendo, en fortalecer, en clínicas de medicina familiar, una cultura de alimentación basada en productos del campo.



ADRIÁN
DE LA GARZA

UN PRIISTA MUY CORTÉS

► Quien puso el ejemplo en el PRI fue el alcalde de Monterrey, **Adrián de la Garza**. En su calidad de presidente de la Conferencia Nacional de Municipios de México, felicitó a la presidenta Sheinbaum por su Primer Informe de Gobierno. Además, le reconoció los avances en su gestión y le recordó su disposición para colaborar con su gobierno.



MARA
LEZAMA

LLAMA MARA A NO DAR PASOS ATRÁS

► Rindió la gobernadora de Quintana Roo, **Mara Lezama**, su Tercer Informe de Gobierno, en el que expuso los logros alcanzados en la primera mitad de su administración que, dijo, trabaja 24 horas los siete días de la semana. En su discurso agradeció el respaldo de la presidenta **Claudia Sheinbaum** y llamó a "no dar un paso atrás" en la transformación.



GERARDO
FERNÁNDEZ
NOROÑA

LIMPIAN DE MALAS VIBRAS EL SENADO

► Una chamana tzotzil limpió y purificó el Senado. El humo de inciensos y copal se expandió por las instalaciones, mientras rezaban para atraer "buenas vibras". Es la primera vez que se realiza una ceremonia de esa naturaleza en el recinto, curiosamente a días de que **Gerardo Fernández Noroña** dejó la presidencia de la Mesa Directiva.



ÁNGEL AGUIRRE

SE QUEDÓ AGUIRRE CON SU HUIPIL

► Reveló el ex gobernador de Guerrero, **Ángel Aguirre**, que el regalo que le envió a la presidenta Sheinbaum, el pasado 23 de agosto, y que ésta rechazó, era un huipil. De paso, el priista comentó que también obsequió "un par de guayaberas, con tiras de Xochistlahuaca" a AMLO, quien "me las recibió con agrado, con afecto".



MARÍA GUADALUPE
GÓMEZ NÚÑEZ

SE QUEBRA ALIANZA EN TAMAULIPAS

► Rompió lanzas la dirigente de Morena en Tamaulipas, **Guadalupe Gómez Núñez**, contra el PVEM. A una semana de que el verde destapara a **Maki Ortiz** como su carta a gobernadora, la líderesa acusó que engañan al presentarse como parte de la 4T, pues sin los morenistas "sólo son el cascarrón, por dentro no hay sustancia real".